



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2024.3.28

お礼申し上げます

私はこのたびの人事発令により川之江南中学校に異動することとなりました。新宮小・中学校では4年間お世話になりました。教諭時代の新宮中勤務6年間と合わせれば10年間となりますし、個人的には教育委員会在籍4年間も小規模特認校制度担当者として新宮小・中学校とかかわらせていただいていたので、合わせて14年間というのが実感です。この4年間も、保護者や新宮地域の皆様には温かいご支援をいただき、そのおかげでなんとか職を務めることができました。2020年4月10日の「緑萌ゆ」第一号では、「前任の、野村浩校長先生を中心に児童生徒・教職員・保護者地域の方が育ててきた新宮小・中学校を、さらに幹太く、大きく育てられるよう、誠心誠意頑張りますので、どうぞよろしく願いいたします。」と書かせていただいていたので、教諭時代の新宮中勤務中に受けたご恩をできるだけお返ししたいと意気込んで赴任したことを覚えています。しかし、今、この4年を振り返ってみますと、その時々で全力は尽くしてきたつもりですが、十分なことができたのかどうか、「幹太く、大きく育てられ」たかどうかはわかりません。小規模特認校4年目から7年目を担当させていただいたことになりましたが、コロナ禍による影響が個人的には痛かったです。もう少し違う舵取りができたのではないかという思いもあります。自身にもっと能力があれば違う形もあったのかもしれませんが、自分の持つ能力は出し切ったつもりです。新宮小・中学校は、これまで誰も渡ったことのない海原を航海しています。これからも、児童生徒、教職員、保護者、地域のみなさんが力を合わせて、すばらしい航海を続けていってほしいと願っています。

合わせて14年も新宮とかかわることができて本当に幸せでした。新宮が第二の故郷だと感じています。皆様に受けたご支援に対しまして心からお礼申し上げます。新宮小・中学校がますますすばらしい学校になっていく事を祈念しております。私も、次の場所川之江南中学校で全力を尽くしたいと思います。これからも、新宮を、新宮小・中学校をずっとずっと応援しています。本当にありがとうございました。

